

République du Centre du 18/01/2011
Vitry-aux-Loges

Les jeunes footballeurs évalués



SAMEDI, AU GYMNASSE. Du club de Donnery-Fay, Leny, âgé de 8 ans, balle au pied, frappe et marque.

Une quarantaine de jeunes footballeurs âgés de 8 à 10 ans des clubs de Donnery-Fay, Saint-Martin-d'Abbat et de Trainou se sont retrouvés samedi matin au gymnase pour participer à un « festi-foot ». Mise en place par le district, cette rencontre organisée par le Football club de Donnery-Fay était destinée à évaluer le niveau du groupe dans le département. « C'est aussi l'occasion pour les enfants de se retrouver et de partager un

agréable moment. Ils ont pu aussi montrer aux parents leur progression. J'en profite pour remercier la commune de Vitry pour le prêt de son gymnase et les associations qui ont bien voulu décaler leur activité », raconte Isabelle Berthault, responsable des moins de 9 ans à Fay-aux-Loges. Toute la matinée, les six équipes se sont disputé la victoire dans une ambiance enjouée. La collation gourmande a récompensé tous les efforts.